



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Desember 2024	Media	harianhaluan.com
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 13-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pariaman Menang Lomba Poster *Stunting*

PARIAMAN, HALUAN - Tim Percepatan Penurunan *Stunting* (TPPS) Kota Pariaman meraih Juara 2 Poster Audit Kasus *Stunting* dalam ajang tingkat nasional yang diadakan Kementerian Kependudukan dan Pembangunan Keluarga/Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN).

Menteri Kependudukan dan Pembangunan Keluarga, Dr. Wihaji, menyerahkan penghargaan tersebut secara langsung kepada Sekretaris TPPS Kota Pariaman Lucyanel Arlym di Kantor BKKBN Pusat, Rabu (11/12).

Poster yang memenangkan perlombaan itu mengangkat tema "Sinergitas Menuju Pariaman Berkualitas" hasil karya Jayandra, anggota Satgas *Stunting* Kota Pariaman.

Lucyanel mengatakan, poster tersebut mencerminkan kolaborasi yang solid antara berbagai pemangku kepentingan dalam upaya menurunkan angka *stunting* di Kota Pariaman.

Lucyanel mengungkapkan rasa syukurnya atas penghargaan yang diraih, dan penghargaan ini berkat kerja keras seluruh pihak yang terlibat, sehingga hasil karya asal Kota Pariaman, dapat berbicara di tingkat Nasional, ucapnya.

"Kita bersyukur mendapat penghargaan ini karena ini merupakan bukti bahwa kolaborasi yang dilakukan oleh TPPS Kota Pariaman telah berjalan dengan baik. Terima kasih juga kepada semua pihak yang terlibat, terutama Jayandra yang telah menghasilkan karya inovatif, yang mampu merepresentasikan visi Pariaman Berkualitas," ujarnya.

Menurut Lucyanel, Kota Pariaman telah menunjukkan komitmen dalam menciptakan generasi berkualitas melalui berbagai upaya strategis. Salah satu upaya pemerintah ialah melalui inovasi dalam menyampaikan pesan-pesan penting terkait *stunting*.

"Adanya sinergitas antar instansi dan keterlibatan aktif masyarakat menjadi kunci utama menuju Pariaman yang lebih sehat dan berkualitas, dan semoga Kota Pariaman semakin maju dan lebih baik lagi kedepannya," tutupnya.

Sementara itu dalam sambutannya, Menteri Wihaji memberikan apresiasi kepada para pemenang, khususnya kepada TPPS Kota Pariaman, atas komitmen dan inovasi yang terus diupayakan dalam mempercepat penurunan angka *stunting*.

"Sinergitas yang ditunjukkan Kota Pariaman melalui poster ini patut menjadi contoh bagi daerah lain di Indonesia. Upaya ini menunjukkan bahwa kerja bersama membawa hasil yang nyata," ujarnya. (h/mta)

